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自分の得意な教科である生物の知識をフル活用して難しい問題に

取り組むということは，とても有意義だった。しかし自分の知識や，

文章を読んですばやく理解して問題にとりかかる能力が足りないと

感じた。今後そういう能力を向上させたい。（２年） 

 

まんべんなく科目ができることも大切であるが，社会に出た際に

は自分が得意とする分野を持っていることがアドバンテージになる

と感じた。（２年） 

 

周りから聞こえてくる話し声が難しい内容ばかりで，この人たち

とこれから受験で戦っていかなければならないと思うと，頑張ろう

とやる気がでた。しかし難しくても面白そうな問題がいろいろとあ

りワクワクした（１年） 

 

一人で解くよりもみんなで解く方が安心に解くことができ，仲間

の大切さを再認識した。（１年） 

 

一見解けなさそうな問題でも，力を合わせれば解けたり，答えに

迫っていく感覚あり面白かった。（１年） 

 

問題は難しいものや，以前習ったけれども忘れているものが多く，

厳しかった。これからもっとたくさんの知識をつけていきたいと思

った。（１年） 


